

Mein Logbuch

Von NithrilMusic

Kapitel 5: 7. Eintrag

Logbucheintrag 7.14.3499

Die Wache heute Morgen war nicht so anstrengend wie ich gedacht hatte. Ich bin kein bisschen müde gewesen. Ich hab für alle das Frühstück gerichtet. Sie haben sich gefreut. Und das hat mich gefreut. Wir sind dann gegen 10h weiter geflogen.

Gegen Mittag haben uns Cyclonier angegriffen. Ich durfte/musste mit raus und kämpfen. Der Kampf war hart. Die Cyclonier hatten gefährliche Kristalle. Ihre Pfeilspitzen waren mit einem sehr gefährlichen Giftkristall versehen. Nur dank meinem Vorrat haben wir sie besiegen können. Aerrow wurde verletzt. Ich konnte die Wunde aber gut behandeln. Ich habe ihm Bettruhe und eine schrecklich schmeckende Medizin verordnet. Aber er macht alles ohne Murren. Verständlich, dass er schnell wieder fit sein will. Wir machten eine kleine Pause, in der Stork unter meiner Anleitung die Condor reparierte. Am Abend waren wir fertig. Nach dem Abendessen ging ich nach Aerrow sehen. Er schlief. Ich setzte mich auf die Bettkante und betrachtete ihn.

Er ist wirklich super süß. Ich kam nicht umhin ihm über den Kopf zu streichen.

Gerade da erwachte er. Doch ich ließ mir nichts anmerken, reichte ihm die Medizin und etwas zu Trinken und Essen. Er war noch sehr geschwächt. Ich befürchte er wird morgen noch nicht wieder fit sein.

Als er fertig mit essen war (er hat nicht viel gegessen, was mir noch mehr Sorgen macht), legte er sich wieder hin. Ich überlegte, ob ich gehen sollte. Aber ich blieb noch.

Aerrow sah mich die ganze Zeit an. Ich musste ihn irgendwann auch ansehen. Ich war unendlich nervös und bekam Schmetterlinge im Bauch, als er mir über die Wange strich. Ich konnte nicht anders. Und es kam einfach so über meine Lippen.

„Ich liebe dich!“

Dann haben wir uns geküsst. Mein erster Kuss in meinem ganzen Leben. Mit dem Menschen, den ich über alles in der Welt liebe.

Ich bin unendlich glücklich, dass er mich auch liebt. Wir sind zusammen!

Bow